

POEMA: A MIS 69 AÑOS

“ El alma no se arruga ”

MOM

Sugerente y curiosa cifra
donde la vida se disfruta de proa a popa...
Ya sé lo que nunca tendré
y lo que nunca volverá a vivir.
Ya no hay tiempo para los recuerdos.
Solo queda tiempo para vivir de una vez la vida, escribirla.
¡Y quien cree que es poco se equivoca y mucho!
Así que abordo con alegría esos nuevos paisajes que me invitan a la letra, a todos los
goces aun posibles de la vida, a la buena compañía (¡la vuestra!) y empiezo con nuevas
fuerzas -las que corresponden a mi edad- un viaje de alegrías y versos hacía un año más,
hacia la enigmática cifra -todavía para mí- redonda cifra de... 70:
7 -cifra de la suerte- multiplicada por 10!
¡Tutti avanti...!
Claire Deloupy

A Teresa... en sus 63 años

Una valiente que no dudó -muy joven aún- en cruzar el océano, dejando patria y familia, para participar en esta nueva aventura humana de palabras enlazadas que proponía Menassa.
Aquí la tenemos hoy, más Teresa que nunca, abierta -con el garbo especial que la caracteriza- a sus próximos años de vida.

A Paola... en sus 57 años

Paola la intrépida quería con ansia conocer la otra orilla. 20 añitos apenas tenía cuando empezamos juntas a adentrarnos a la obra de Freud de la mano de Menassa.
Y aquí la tenemos, luchadora, insaciable con alma de tierna niña, indomable, casi camino de los 60...
¡Viva las interpretaciones que nos abrieron el camino!
¡Viva la poesía, imprescindible compañera de vida!
¡Viva la vida que nos espera!